

Dani Navarro afronta «motivado» la Vuelta a Cataluña

CICLISMO

:: J. L. C. Dani Navarro, del equipo Katusha-Alpecin, afronta desde hoy la Vuelta a Cataluña. Y lo hace con la intención de «seguir cogiendo ritmo para el Giro de Italia», comentó ayer a EL COMERCIO el corredor gijonés.

Al ciclista forjado en la Escuela de Las Mestas siempre le ha motivado esta carrera porque «he hecho buenos puestos y he estado a gran nivel en las etapas más duras». El escalador asturiano tendrá relativa libertad, aunque, matiza, «tengo que es-

tar pendiente de mi líder, el ruso Il-nur Zakarin», al que acompañará también en la citada carrera transalpina. Navarro se ha entrenado cómodo las últimas semanas y subraya, en este sentido, que «me encuentro muy bien, mejor que cuando disputé hace un mes el Tour Emirates». Con anterioridad, el gijonés disputó la Vuelta a Murcia y la Clásica de Almería.

En la Vuelta a Cataluña, que se celebrará toda esta semana entre Cella y Barcelona, estarán algunos de los mejores corredores del pelotón internacional como Alejandro Valverde, Philippe Gilbert, Nairo Quintana, Egan Bernal y Chris Froome, a los que se unirán, entre otros, Romain Bardet, Thibaut Pinot, Simon y Adam Yates.



Dani Navarro, KATUSHA

El Auseva y el BMG, campeones de Asturias juveniles

BALONMANO

:: J. L. C. El Maristas Auseva y el Balonmano Gijón se proclamaron campeones de Asturias juveniles este pasado fin de semana.

En categoría masculina, el equipo ovetense se impuso en la gran final, que se disputó en el polideportivo gijonés de Moreda, al conjunto de La Cañada Real El Molinón (Gijón Jovenllanos) por un amplio resultado de 26-17.

La primera parte resultó muy igualada al llegarse al descanso con un empate a diez tantos, pero en la segun-

da los carbayones fueron mucho más efectivos en ataque. Los gijonenses, campeones la pasada temporada, se vieron al final superados por un equipo ovetense que cuenta en esta categoría con una gran generación de jugadores que han sido medallistas nacionales en infantiles y cadetes.

La Cañada Real El Molinón había ganado en esta fase final al Base Oviedo (28-25) y al Villa de Luanco (23-20), mientras que el Auseva había hecho lo propio ante el mencionado 'siete' carbayón (27-21) y el citado conjunto gozoniego (27-19).

En categoría femenina, el Balonmano Gijón se impuso al Oviedo Femenino, por 23-17, y alzó con el título regional tras disputarse ayer, en el Pabellón de Ceares, el último partido de la fase regular.

Andrés Gómez no falla en Nava

TRAIL

El cántabro se impuso en el Trail de Peñamayor, en el que Raquel Ronco se llevó la victoria en categoría femenina

:: CÉSAR SÁNCHEZ

NAVA. Andrés Gómez y Raquel Ronco se adjudicaron el triunfo en el Trail de Peñamayor, con el que se levantó el telón del calendario primaveral de pruebas de montaña.

Nava se convirtió ayer en la referente de los aficionados a esta disciplina deportiva. Cerca de 200 corredores tomaron la salida en la prueba reina, en la que tuvieron que cubrir una distancia de 31,5 kilómetros y, del mismo modo, salvar 3.208 metros de desnivel acumulado.

La carrera resultó muy reñida y los

participantes con opciones al triunfo superaron el primer control con pocos segundos de diferencia. Todos ellos apostaron por decidir la prueba en los últimos kilómetros. El corredor local Aitor Llamedo y el cántabro Andrés Gómez se jugaron el triunfo en la parte final de la carrera, en la que Gómez se mostró más fuerte y se llevó la victoria con un tiempo de 2h56.33.

Llamedo tuvo que conformarse con la segunda plaza con 2h57.25. Carlos Rodríguez, por su parte, ocupó la tercera posición con 3h01.56.

María Fernández y Raquel Ronco partían como favoritas en categoría femenina. No defraudaron a sus seguidores y entre ellas se decidió el triunfo. Ronco, campeona regional en 2017, fue la más sólida y logró el triunfo con 3h52.55. Fernández y Carla Rodríguez completaron el podio con 4h00.39 y 4h12.08, respectivamente.



Aitor Llamedo, Andrés Gómez y Carlos Rodríguez, al término de la prueba. :: T. A.

Los corredores del speed trail entraron en acción poco después de la salida de la prueba grande. Carlos Sánchez y Charlotte Cotton fueron los

más rápidos en cubrir los doce kilómetros de los que constó la competición. Xuan Calderón y Moisés Caso, en categoría masculina, y Charlotte



María Fernández, Raquel Ronco y Carla Rodríguez posan en la meta tras la competición. :: T. A.

Cotton y Sonia Amat, en la femenina, acompañaron a los ganadores en el podio de esta tradicional competición.



MARÍA LÓPEZ GANA LA COPA DE LA REINA DE HOCKEY HIERBA

María López se proclamó, con su equipo, el Club de Campo, campeona de la Copa de la Reina al vencer en la final al Real Club Polo (2-5). «Ha sido muy especial poder haber ganado en casa con toda la gente que está apoyando al equipo», comentó la jugadora olímpica gijonesa tras el partido ante las barcelonesas.

El Barcelona se hace fuerte ante el Madrid

BALONCESTO

:: EFE

MADRID. El Barcelona reforzó su liderato en la Liga Endesa con un nuevo triunfo en el mejor escenario posible, en casa de un Madrid al que le tiene tomada la medida desde la llegada de Pesic al banquillo azulgrana y al que ha vencido en cuatro de los cinco clásicos de esta temporada (76-82).

Tan solo 35 días después de llevarse la Copa del Rey más polémica que se recuerda, el equipo catalán volvió a golpear en el Wizink Center, a base de solvencia, a su eterno rival, que lo intentó durante todo el partido, pero fue por debajo en el marcador durante 38 minutos y no se impuso en ninguno de los cuatro cuartos.

De salida, solo hubo un equipo en pista. El Barcelona anotaba con sol-

vencia e imponía una férrea defensa que ahogaba las acometidas blancas. El Real Madrid lo intentó a base de entrega, a impulsos, aprovechando el momento dulce de Carroll. Sus trece puntos del segundo cuarto sin un solo fallo en el tiro evitaron males mayores y dejaron el partido abierto al descanso (40-45, min. 20).

Tras un nuevo arreón culé, los anfitriones fueron capaces de rearmarse por enésima vez y llegar a los últimos diez minutos con vida (57-62, min 30). El partido no estaba ni mucho menos cerrado porque el Real Madrid, con su sensible mejoría atrás, evitó nuevas escapadas azulgranas y cada vez veía más cerca la remontada. Un triple de Taylor subió el 66-68 al marcador a 5.53 para el final. Pero, aunque algún triple blanco mantuvo el interés, el rey de los clásicos de esta temporada supo sellar su victoria.